



# Poder Judicial NO SE RENDIRÁ; seguiremos luchando: **Aguayo**





# Poder Judicial **NO SE RENDIRÁ**; seguiremos luchando: **Aguayo**



## Patricia Aguayo Bernal

de la Corte, la salida anticipada de los actuales integrantes del pleno para ser sustituidos por nueve ministros que serán electos mediante voto popular.

Debido a que la mayoría de los trabajadores de la Corte son personal de confianza, la salida anticipada de los ministros los afecta porque quienes lleguen tendrán la facultad de no renovar sus contratos.

Desde el pasado 27 de agosto los trabajadores de la Corte realizaron una manifestación silenciosa dentro de las instalaciones del Máximo Tribunal, en la que mostraron diversos carteles en contra de la reforma judicial.

El pleno de la Corte acordó suspender la sesión ordinaria de ese día, como una forma de solidarizarse con los trabajadores de la Corte y de todo el Poder Judicial de la Federación que, desde el 19 de agosto pasado, permanecen en paro de labores.

Los trabajadores han continuado con su protesta durante las sesiones de salas, por lo que la ministra Lenia Batres Guadarrama manifestó su inconformidad con que se exprese una postura a favor o en contra de la reforma que aún está en debate en el Poder Legislativo.

Debido a que el ministro Alberto Pérez Dayán respaldó a los trabajadores e incluso se solidarizó con ellos, empleados de la ponencia de Batres y de Loretta Ortiz Ahlf llegaron para manifestarse a favor de la reforma judicial.

RAÚL RAMÍREZ

### Aguayo Bernal.

**P**atricia Aguayo Bernal, vocera de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, aseguró que los legisladores tienen mucha prisa por aprobar la reforma al Poder Judicial; "llevan mucha prisa, pretenden hacerlo en fast track".

"Les urge darle su regalo al presidente de la República", sostuvo.

Señaló que el dictamen ya está elaborado y planchado para la siguiente legislatura, aunque faltan algunos pasos y aún con un procedimiento legislativo plagado de irregularidades, pero adelantó que el Poder Judicial no se rendirá y que intentarán por todos los medios ser escuchados.

"Al Poder Judicial nos queda seguir luchando, seguir haciendo manifestaciones... intentar que nos escuchen los oídos sordos de los diputados y senadores", declaró

Por otra parte, Patricia Aguayo también comentó que "seguiremos en esta lucha con este paro indefinido" y sentenció que con la reforma se busca instalar un régimen autoritario en el país, que varias reformas planteadas implican un desmantelamiento de las instituciones.

Recordó que hay voces de Estados Unidos, Canadá y Europa que advierten sobre los riesgos de aprobar la reforma al Poder Judicial.

Criticó que con este modelo se busca que los servidores públicos tengan como principal característica 90 % de lealtad y 10 % de experiencia, lo que hace que los "personajes sean sumisos, aunque no sepan" y que eso conlleva a tener un gobierno sin experiencia.

Vale recordar que la reforma judicial establece la eliminación de las dos salas

